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В последние годы мы так часто рассказывали о дефиците кадров в медицине в России
вообще и в Жигулёвске в частности, что теперь нарадоваться не можем, когда в город
приходит новый врач.
Олеся Владимировна Игнатьева трудится в женской консультации с сентября
нынешнего года. Правда, поговорка «Где родился, там и пригодился» к ней не совсем
применима. Скорее, «где учился, там и…» Семья Игнатьевых приехала в Жигулёвск из
Казахстана. Папа, мама и две дочери-двойняшки – Олеся и Оксана. Старшие классы
девушки оканчивали в школе № 4 (ныне школа № 7). У «четвёртой» был медицинский
уклон, что укрепило у обеих желание подать документы в медицинский.
- В Самарский? Но туда всегда было очень трудно поступить. Рассматривали какие-то
«запасные» варианты?
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- Поступили сразу. Мы обе изначально хотели быть врачами-гинекологами.
Преподаватели там замечательные, мы от них получили очень многое. Конечно, учёба
отнимала всё время и силы, но мы с Оксаной и замуж за эти годы успели выйти, и по
девочке родить.   
Моя дочка появилась на свет в Медгородке Тольятти, и, когда я испытала это всё на
себе, увидела труд врачей, акушерок, почувствовала неповторимую атмосферу
родильного отделения, уверилась - это моё дело. 
А Оксану со временем привлекла терапия. Сейчас она проходит курсы по повышению
квалификации и по их окончании в конце декабря тоже будет трудиться в Жигулёвской
больнице кардиологом.
- Вам понравился коллектив? Влились в него?
- Тут замечательные люди, меня приняли хорошо. Сейчас хочется состояться в
профессии, помочь как можно большему числу женщин.
- Врачу-гинекологу приходится сталкиваться со сложными случаями, в том числе и с
нелёгкими психологическими моментами. Одной пациентке нужно сообщить, что у неё
неизлечимое заболевание, другая может болеть СПИДом, но при этом пожелает иметь
детей.
- Сейчас у медицины очень большие возможности, надо только не запускать болезнь. По
поводу ВИЧ-инфицированных – такие пациентки встают на учёт в областном центре,
проходят лечение, многие из них рожают здоровых детей.
- Ваша дочка уже понимает, что мама у неё врач?
 - Да, и она тоже хочет быть медиком. В детском саду делает всем «уколы».
- На какие-то увлечения хватает времени?
- Пока занимаюсь только работой и семьёй.
Остаётся пожелать двум молодым врачам успешного труда на новом поприще и
поддержки коллег.
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